



«Und immer sind irgendwo Spuren Deines Lebens,
die nur stets an Dich erinnern.»

WIR DANKEN HERZLICH

Für die grosse Anteilnahme und Verbundenheit sowie die Zeichen des Mitgefühls, die wir beim Heimgang von unserem lieben, unvergesslichen

Hans Treichler-Blattmann

erfahren haben. Das gibt uns die nötige Kraft und Trost.

Allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn für die prächtigen Blumen, den späteren Grabschmuck, die liebevollen Beileidsbezeugungen sowie die grosszügigen Spenden an die Spitex Richterswil/Samstagern.

Ein besonderer Dank gebührt Herrn Pfarrer Ronald Herbig Weil für seine tröstenden, seelenvollen Abschiedsworte an der Beisetzung und dem Solist Fredi Baumgartner für seine einfühlbare, musikalische Umrahmung. Für die hilfreiche Unterstützung und die Pflegeleistungen bedanken wir uns auch herzlich beim Spitex Team.

Richterswil, im Januar 2021

Die Trauerfamilie